

# AQUEL JERSEY

Esther Rovi



# Capítulo 1

## CAPITULO 1

Arreglaba el armario cuando algo detuvo esa intención, aquella caja de antaño, la abrí y los recuerdos llegaron punzantes en mi mente, algo increíble pero cierto....

Han pasado años pero lo recuerdo como si hubiese sido ayer. Hablábamos casi a diario, teníamos vidas paralelas pero la amistad se aferraba cada día con mas fuerza en aquel chat, mientras de fondo escuchábamos a simple minds.

Nunca fuimos capaces de salir de ese mundo virtual, era nuestra guarida, allí despojábamos nuestros problemas que se solucionaban gracias a nuestra compenetración emocional, pues teníamos como se suele decir mucho feeling tanto en nuestras conversaciones amistosas como en otras maneras de mostrar que aquello pasaba a otro nivel como la pantalla de un vídeo juego franqueando aquel salto mortal, descubriendo un mundo de sensaciones las cuales eran nuevas por lo menos para mi, tampoco quería adivinar que mas había después de nuestras sofocantes charlas, no eramos nada, no nos pertenecíamos mas allá de esos intensos momentos que se esfumaban una vez cerrábamos ese lugar intimo nuestro chat... No quería pensar en que habían otras con las que también podía jugar aun estando encadenados a tener otra vida fuera de lo virtual deseaba vivir mi momento ese en el cual le sentía mio disimulando mi dependencia que cada día iba en aumento. Por suerte no siempre nos comunicábamos pero cuando lo hacíamos el mundo de golpe se detenía a nuestro alrededor no existía nada mas que nosotros amándonos con pasión, tanto era el deseo que si en ese mismo momento hubiese caído la misma puta bomba de hiroshima arrasando el mundo ni siquiera nos hubiéramos percatado de los destrozos que ocasionaría la destrucción de nuestro hogar llamado tierra, estábamos tan concentrados en un mundo paralelo protegidos de cualquier fenómeno que pasara a nuestro alrededor solos el y yo intentando traspasar el cristal de aquella pantalla reunirnos y ahogar nuestro deseo, esos momentos que llegaron sin avisar y que tan bien nos hacían sentir...

Tenia un jersey que le encantaba, siempre intentaba provocarle con una de mis fotos instaladas en aquellas historias de 24 horas que este no dejaba de observar y comentar algo que me hiciera sentir feliz, brillaba con luz propia gracias a sus palabras ya daba igual estar solo o acompañada jugándonos la vida teníamos esa necesidad de hablar , de amar de permanecer en linea con todos los impedimentos del mundo pero

aun así no podíamos evitarlo.

Un día después de lavar ese jersey tan especial al que cuidaba más que a mi propia vida aparecieron unas extrañas manchas que no se quitaban con ningún detergente ni quitamanchas existentes en la tierra... Lo lleve a la tintorería estaba desesperada , era mi jersey favorito, el cual despertaba la pasión entre nosotros, debía hacer cualquier cosa sin importar su coste.

Allí hicieron lo imposible por arrancar aquellas extrañas manchas que a simple vista parecían de aceite pero no provenían de dicho líquido, decepcionada surgía del establecimiento dispuesta a desprenderme de dicha prenda pues ya no podía lucirla con aquellas taras que cada vez se extendían más y justo cuando estaba delante del contenedor de basura un extraño hombre se acercó y paró mi intención observando la prenda de la cual segundos antes quería deshacerme , sus negros ojos se calvaron en los míos sorprendido y algo excéntrico pues eso fue lo primero que me vino a mi mente al verle.

El señor una vez avistó aquel jersey me dedico unas palabras que a priori alertaron mi sospecha de que no estaba muy centrado sin hacerle mucho caso pero un escalofrío recorrió mi cuerpo llegando a mi alma que provocó mi llanto.

-Ese jersey ...es muy importante para alguien que te ha amado pues su alma se manifiesta en esas manchas que por más que quieras que desaparezcan permanecerán ahí contigo para siempre..

Me quedé helada, blanca como muñeco de nieve recién construido, guarde dicha prenda cerca de mi corazón abrazándola como si pudiera sentir sus brazos rodear mi cuerpo sin sentido tras esas palabras. Intenté conectar con el una y otra vez hasta que fui tras la búsqueda de un familiar el cual me comunicó que justo el día anterior daba su último suspiro, un infortunio del destino chocaba contra su coche, nada pudieron hacer por salvar su vida, pero estuvo luchando en aquel profundo sueño que te induce el coma, buscando la manera de conectar conmigo. Mi cuerpo quedó petrificado, mi corazón apenas latía, nos quedamos con las ganas de decirnos tantas cosas, de hacerlas realidad, de tanto silencio, de esa cobardía de no salir de dichas pantallas. Me dejaron ver su cadáver, llore tanto que mis lágrimas humedecieron su rostro el mismo que besé despidiéndome con amargura, en ese mismo instante mi corazón surgía de mi boca diciéndole todo lo que en vida no tuve el valor, pero él? Realmente me quería? Me quede un rato a su lado mientras ponía un auricular de mi mp4 en su oído y otro en el mio escuchando nuestra canción alive and kicking, escuchamos todos sus grandes éxitos hasta que no tuve más remedio que abandonar la morgue.

Llegue a su entierro envuelta en lagrimas con su jersey favorito ese que tanto deseaba despidiéndome de nuevo con el llanto ahogado en mi garganta mientras las miradas de los familiares se extrañaban por llevar tal prenda que exhibía cada vez mas sucia aquellas manchas seguían creciendo y yo aferrada a lo que me dijo aquel hombre me agarraba fuerte a esa tela como si en verdad estuviese ante mi.

Esa misma noche dormí con esa misma prenda, mi pareja no entendía el porque llevaba el mismo vestuario después de portarlo todo el día ademas tan sucio y desaliñado así como mi rostro, no podía comprender que estuviese tan afectada por una simple amistad así se lo hice creer pero no era cierto. Al llegar la madrugada senti una presencia, una brisa suave y fría envolvía mi cuerpo, acercándose a mis labios, podía sentirlo estaba totalmente despierta con lo cual abandone mi habitación y me acerque a la sala, esa brisa me seguía allá donde fuese, me deje caer en aquel sofá victima de algo que al parecer me empujo, el jersey ascendía apenas lo rozaba, solo sentía ese frio acariciar mis pechos, sabia que era el, con lo cual me quede desnuda tumbada en aquel sofa esperando de nuevo esa brisa y así fue, recorría mi cuerpo como si fuesen sus dedos tocando mi piel, rozaban mis labios como si me colmara de tiernos besos, cerraba mis ojos podía sentirlo podía incluso tocarlo con mi imaginación, me levante y algo me volvió a empujar hacia el sofá, le dije que debía hacer algo importante , coger mis auriculares y escuchar nuestra canción, al parecer no hubo impedimento y desaparecí en busca de mi mp4, volví en su busca, aunque sabia que no me dejo en ningún momento ya que su brisa deambulaba a mi alrededor ,y allí en la penumbra de aquella sala escuchando nuestra melodía, sentía como la brisa invadía mi cuerpo se introducía por todos los rincones de este sin dejar nada por visitar mientras lograba mis orgasmos mas impactantes y placenteros de mi vida....La noche la pase allí desnuda escuchando a simple minds sabiendo que estaba a mi lado aunque no pudiera verle. Mi pareja al verme en esa tesitura deseaba una explicación pero no pude dársela solo le dije que lo nuestro no funcionaba y que quería estar sola, fue la decisión mejor tomada en mi vida pues desde ese momento cada noche tenia su presencia gracias a ese jersey . Han pasado muchos años ahora que soy tan mayor y veo mi muerte a la vuelta de la esquina solo deseo que su visita me lleve al lugar donde nos corresponde estar juntos el y yo...